



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Margarete Bause, Ludwig Hartmann, Ulrich Leiner, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Verena Osgyan, Katharina Schulze, Kerstin Celina, Dr. Sepp Dürr, Markus Ganserer, Christine Kamm, Dr. Christian Magerl, Jürgen Mistol, Thomas Mütze, Gisela Sengl, Claudia Stamm, Rosi Steinberger, Martin Stümpfig BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**

Drs. 17/1365, 17/4935

Altenpflege in Bayern zukunftssicher machen X – Einführung einer generalistischen Pflegeausbildung umsetzen – Refinanzierung der Praxisanleitung sicherstellen

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich auf Bundesebene zur Steigerung der Attraktivität der Pflegeausbildung weiterhin für eine schnelle Umsetzung der geplanten Reform der Pflegeausbildung einzusetzen.

Ziel ist dabei die im Koalitionsvertrag von CDU, CSU und SPD auf Bundesebene festgelegte Einführung einer generalistischen Ausbildung in allen Pflegeberufen in den Bereichen Krankenpflege, Altenpflege und Kinderkrankenpflege. Die Erfahrungen aus den Modellversuchen einer generalistischen Pflegeausbildung sind dabei zu berücksichtigen.

Der Landtag appelliert an die Partner der Pflegesatzverhandlungen, für die notwendige Praxisanleitung ausreichende zeitliche Ressourcen zur Verfügung zu stellen. Die Refinanzierung der Praxisanleitung sollte möglichst über eine neu einzuführende Ausbildungsplatzumlage sichergestellt werden.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident